

**ACCARAIN** (*Alfred - Jules - Théodore - Joseph*), Agent du Comité Spécial du Katanga (Lens, 29.8.1865-Dour, 31.5.1922). Fils d'Antoine et de Mathieu, Hortense, époux de Leroux, Jeanne).

Accarain avait entamé, à l'Université de Louvain, des études de philosophie qu'il abandonna après la 3<sup>e</sup> année, pour s'occuper de commerce. Il s'engagea le 6 février 1897 au service de l'Etat Indépendant du Congo. Attaché à la direction de la Justice, il fut désigné comme greffier près le tribunal de 1<sup>re</sup> instance du Bas-Congo et ensuite près le tribunal d'appel de Boma. À l'expiration de son premier terme de service, en juillet 1900, il rentra en Belgique et fut attaché, à Bruxelles, au département des Affaires Etrangères de l'Etat. En février 1901, il passa au service du Comité Spécial du Katanga et le 13 mars débarqua à Matadi en qualité d'adjoint civil. Désigné pour le secteur du Lomami, il arriva le 30 mai 1901 à Tshofa, où il fut chargé du commandement du poste. Il opéra les reconnaissances du Lufubu, du Lubufu et du Lualaba et fut chargé de la direction des travaux d'établissement de la route carrossable. Désigné comme chef de secteur le 1<sup>er</sup> décembre 1902, il fut bientôt appelé à prendre le commandement effectif du Lomami. Il quitta Kabinda le 17 juillet 1903, à l'expiration de son terme de service, pour rentrer en Europe le 10 octobre.

Accarain effectua encore deux autres séjours au Congo et rentra définitivement en Belgique à la veille du premier conflit mondial. Il est mort à Dour, où il s'était établi avec sa famille, le 31 mai 1922. Il était titulaire de l'Etoile de Service à trois raies et de la Médaille commémorative du Congo.

7 janvier 1948.  
A. Lacroix.